

si pur pour paraître devant le Seigneur ! Ne cessons pas de prier pour les parents, les amis, les pasteurs qui nous ont devancés dans la mort. Par la persévérance dans la prière, nous prouverons la sincérité et la fidélité de notre attachement. Les chrétiens *ne pleurent pas comme ceux qui n'ont pas d'espérance.*

Cette brève notice que je dédie spécialement aux nombreux fidèles qui ont profité de votre fécond ministère, je la dépose, bien cher confrère, en guise de fleurs, sur votre tombe vénérée, comme témoignage de cette amitié inaltérable dont les liens, noués sous les regards de Dieu et la sauvegarde de directeurs pieux et éclairés, ne peuvent être brisés même par la mort. Pendant que nous prions pour que vous entriez promptement — si nos vœux ne sont déjà réalisés — dans la plénitude de la gloire réservée aux bons prêtres, obtenez de l'éternel dispensateur